



Flash de mercado. Marzo 2025: Inversionistas atentos a la reunión de Donald Trump con los principales CEO

Noticias actualizadas a las 7:33 a.m. del 11 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Se prevé que las acciones de EE.UU. tengan un repunte este martes desde las pérdidas del lunes. Mientras tanto, los inversionistas estaban a la espera de la reunión del presidente Donald Trump con ejecutivos de las principales empresas de EE.UU. para obtener orientación. Los futuros del índice Nasdaq 100 subieron un 0,4% después de que el índice cayera casi un 4% ayer, su caída más profunda desde 2022. Por su parte, los contratos de futuros del índice S&P 500 subieron un 0,3%, luego que ayer el índice cerrara en -2.7%, su mayor desvalorización vista desde diciembre del 2024. Las acciones tecnológicas subieron moderadamente, y Tesla Inc. sumó alrededor de un 2,4% en la preapertura, luego que ayer se redujera un 15%, su mayor movimiento desde 2020 y acumula una desvalorización del 54% desde sus máximos, borrando sus ganancias post-Trump.

De forma similar, en criptomonedas, el Bitcoin subió después de una racha perdedora de cinco días cotizándose alrededor de los \$81,000. En otros temas, el presidente Donald Trump se prevé sostenga este día una reunión con los principales CEOs de EE.UU., mientras los líderes de la industria se enfrentan a la incertidumbre sobre los aranceles de amplio alcance y una liquidación del mercado impulsada por los temores de recesión. Se espera en la reunión estén incluidos los jefes de los gigantes crediticios de Wall Street, según personas familiarizadas con el asunto. Dadas las perspectivas cada vez más inciertas para la economía estadounidense y las preocupaciones por la guerra comercial, los inversores están atentos a cualquier señal de Trump sobre la probabilidad de cambios en política arancelaria o apoyo a los mercados de valores.

En renta fija, los bonos del Tesoro se estabilizaron, con los rendimientos a 10 años subiendo alrededor de tres puntos básicos en 4.23%. La reciente debilidad de las acciones estadounidenses, en particular en el sector tecnológico, ha estado acompañada de un cambio en las percepciones de los inversores sobre Europa y China, especialmente después de la promesa de Alemania de embarcarse en un gasto de defensa a gran escala. El índice Stoxx 600 de Europa cayó un 0,6% el martes, pero ha superado a Wall Street en lo que va de año.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.85% a un precio de 102.6%.